
Schriftliche Anfrage
des Abgeordneten Benno Zierer FREIE WÄHLER
vom 09.09.2014

Skigebiete ohne künstliche Beschneiung in Bayern

Ich frage die Staatsregierung:
 
1. a) Ist der Staatsregierung bekannt, wie viele Skigebiete 

es in Bayern gibt?
 b) Wenn ja, wie viele Skigebiete gibt es in Bayern?
 
2.  In wie vielen Skigebieten in Bayern findet keinerlei 

künstliche Beschneiung statt?

Antwort
des Staatsministeriums für Wirtschaft und Medien, 
Energie und Technologie
vom 10.10.2014

Zu 1. a):
Es existiert keine allgemeingültige Definition des Begriffs 
„Skigebiet“. Deshalb ist eine Einteilung in Skigebiete für die 
Staatsregierung nicht zweckmäßig. Der Staatsregierung 
sind jedoch die vorhandenen Pistenflächen in Bayern be-
kannt.

Zu 1. b):
In Bayern stehen 3.700 ha Pistenfläche zur Verfügung 
(Stand: Wintersaison 2011/2012).

Zu 2.:
Von den gesamten Pistenflächen werden 3.030 ha nicht be-
schneit (82 %).
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